



ちゅーりっぷぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 平成30年11月



日に日に秋の深まりを感じる今日このごろ、冬の足音が少しずつ聞こえてきます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、気温に合わせて服装や室温を調節し、気を付けていきたいと思います。



☆初めての運動会☆

先日は、運動会に参加していただきありがとうございました。子どもたちにとって初めて運動会でしたが、大好きな保護者の方と一緒に参加し、緊張しながらも嬉しそうな表情がみられました。私たち保育者も一緒に過ごすことができ、楽しい時間となりました。

今後も保護者の皆様と一緒に、子どもたちが毎日楽しく過ごせるように工夫していきます。ご協力よろしくお願いいたします。



★なでなで★

保育者が『なでなで』や『いいこ いいこ』などと声を掛けると、子どもたちは近くのお友達の頭を撫でたり、お互いが向かい合い、頭を撫であったり、とても可愛らしくて微笑ましいです。自我が芽生えて、ぶつかり合うこともできますが、集団生活だからこそ経験できることだと思います。いろいろな方法で気持ちを表現できるよう伝えていけたらと思います。



給食おいしいよ～



給食は、子どもたちが大好きな時間です。「給食、食べようね」と言いながら準備をしていると、自ら水道に行き手を洗っています。椅子に座ると、自分のエプロンを見つけて「つけてみよう」とする姿が見られ、自分でやってみようという気持ちが芽生えています。スプーンや手づかみで器用に食材をつかんで口に運んだり、保育者に手伝ってもらったりしながら、食事をしていきますが、お気に入りのメニューが出た時は、最高の笑顔を見せてくれますよ。食事の時間が、楽しくなるようにしていきたいです。



♪お楽しみ会♪

12月8日(土)は「お楽しみ会」です。ちゅーりっぷ組は親子で楽しめる簡単な手遊びや触れ合い遊びを行う予定です。

この機会にご家庭でも楽しんでいただけたらと思います。詳細は後日お知らせいたします。

ご多用の中、個人面談にご参加いただきありがとうございます。ご家庭の様子をお伺いするよい機会となりました。今後も何かございましたら、いつでもお声掛けください。